

つばさだより 9月号

港区適応指導教室

<つばさ教室>

平成 25 年 9 月 5 日発行

港区東麻布 2-1-1 電話：3589-2071

HPアドレス：<http://www1.r3.rosenet.jp/tsubasa/>

夏休みが終わり、新学期を迎えました。昨年も猛烈な暑さと記憶していますが、今年はさらに、各地で記録更新の猛暑・酷暑となりました。9月になっても暑い日が続きそうです。子供たちはもとより皆様におかれましても体調を崩さぬよう、こまめな水分補給や休養を心がけていただきたいと思います。

この夏の行事から

7月16日(水)の午前中に「収穫祭」を行いました。

この日はまず、ジャガイモ、ミニトマト、ゴーヤを収穫しました。その後の調理実習では、取れたてのジャガイモをふんだんに使った料理に挑みました。ジャガイモをよく洗ってから芽を取り、皮をむき、下ごしらえをし



て、ハッシュドポテトにイモもち、そしてポテトサラダを作りました。作った料理は大皿に盛りつけ、ご飯、みそ汁、ミニトマトといっしょに昼食にしました。昼食会を開いて作った料理を食べ、おいしさたっぷりの収穫祭となりました。

7月26日(金)に「こども平和まつり」が開催されました。昨年に引き続き、つばさ教室からも、子供たちと指導員計5名で参加しました。御成門小学校の体育館を会場として、今年で59回目となる歴史ある地域行事です。

代表児童の平和宣言の後、小学生から高校生まで、歌・演奏・踊りなどが披露され、子供たちが平和について考える良い機会になりました。

そして、この日の午後はつばさ教室で第2回理科体験活動を実施しました。テーマは「寒剤の活用」です。ちょっと難しい言葉で言うと「凝固点降下」ですが、要す



るに、氷にたっぷり食塩をかけて、急速冷凍させるという実験です。ジュースを小さな袋に入れて用意し、寒剤の中で凍らせアイスキャンディーを作ってみました。ややシャーベット状のものもありましたが、しっかり心棒に凍り付いたものもあり、まずまずのできばえでした。



◇ 生徒の感想文を紹介します。

[こども平和まつり] 御田太鼓がよかったです。自分も太鼓をやっていたので懐かしかったです。(中華学校の)踊りもよかったです。扇子もきれいで、一つ一つの動きがみんな合っていてすごいなあと思いました。

(中2 女子)

[理科体験活動] 氷に塩を入れると数分後にはとけて水になって、水なのに温度がとても低いことに驚いた。氷や塩の重さを測ったり、ジュースの袋を作ったりするのがとても面白かった。またこういう面白い実験があったらやってみたい。

(中3 男子)

初任者・新規採用者研修会開催

7月31日(水)、つばさ教室において今年度港区立幼稚園・小中学校に採用された初任者・新規採用教員対象の研修会が実施されました。研修会では、「つばさ教室の役割について」というテーマで指導員が講話した後、質疑応答を行いました。本研修会を通して学んだことを今後の幼稚園・学校での指導に役立ててほしいと願っています。

==== 9月の行事予定 =====

◆防災訓練 9月3日(火) 防災訓練、アルファ米等の試食を行います。

◆体育活動 9月4日、11日、18日、25日の水曜日は赤羽小学校、24日(火)は港区役所にて行います。

◆つばさ教室連絡会 9月5日(木)に、小・中学校とつばさ教室との今年度2回目の連絡会を開催します。

◆保護者面談週間 9月17日(火)～20日(金)を予定しています。

◆箱根宿泊体験活動保護者説明会

9月19日(木)午後3時30分から開始します。